

学校教育目標「かしこく」「ゆたかに」「たくましく」

一家庭・地域とともにー

回覧

「あいさつ」「そうじ」

「歌声」「読書」



室蓬譲水

一関市立大東小学校
令和5年6月7日
校報 No. 4
(文責 佐藤)

ご声援・ご協力ありがとうございました！！

5月27日（土）に行われた運動会には、たくさんの保護者の皆さま、そして、4年ぶりにお招きしたたくさんの地域の皆さまにお越しいただきありがとうございました。午前中開催ではありましたが、コロナ禍だった昨年度よりも、種目数や応援合戦の回数を若干増やし、子ども達の活躍の場を多くする工夫をしながらの開催となりました。

子どもたちは、児童会スローガン「絶対にあきらめない思いとともに！ 全力で勝ちとれ！ 笑顔のゴール！」のもと、高学年がリーダーとなって練習に取り組んできました。当日は、演技・競技・応援・係活動と全ての活動において、練習の成果を発揮し、最後まで全力を尽くしてがんばりました。最後の種目であるリレーが終わるまで、勝敗はわからなかったのですが、最終的に赤組が優勝し、白組が準優勝という結果になりました。また、2回の応援合戦の結果や陣地での態度・一体感などの審査結果により、応援賞は白組に、赤組にはチームワーク賞が与えられました。最後の閉会式では、どの児童も全力で取り組んだ満足感にあふれた表情が見られ、子どもたちの大きな成長を見ることができたすばらしい運動会となりました。

保護者の皆さまには、事前の環境整備作業やテント等の準備をしていただきありがとうございました。PTA執行部をはじめ、各委員会の皆さまには、早朝より駐車場のお世話、来賓受付、等賞シール貼り、ビデオや写真撮影等のご協力をいただきました。皆さまのご助力ご協力のおかげで運動会を成功させることができました。

実施後のアンケートへのご協力ありがとうございました。結果をみると、スローガンの達成度については回答いただいた全員から肯定的なご意見をいただきました。また、内容等についても貴重なご意見等をたくさんいただきました。いただいたご意見等は、次年度に向けて生かして参ります。本当にありがとうございました。



熊鈴贈呈式

5月31日（水）、摺沢・渋民・曾慶地区の福祉活動推進協議会の皆さまをお招きして贈呈式が行われました。代表3名が熊鈴を受け取り、お礼に、1年生全員で元気よく校歌を歌って感謝の気持ちを伝えました。本当にありがとうございます。



お知らせ

今年度、教科担任として1年生や4年生の学習サポートに入っていた田村紫乃教諭が、産前休暇に入りました。母子ともに、無事に出産を迎えられることをお祈りしています。

